

Auftakt in Haching

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

wir wünschen euch verspätet ein frohes neues Jahr und wünschen uns allen einen guten Auftakt in die Rückrunde. Morgen spielen wir um 19:00 Uhr in Unterhaching, dort erwartet uns ein schweres Spiel beim Tabellenfünften. Diesmal erwartet uns ein anderes Spiel, als noch zu Beginn der Hinrunde. Da haben wir die Gäste mit einem sehr deutlichen 3:0 (25:12, 25:19, 25:19) nach Hause geschickt. Doch die Hachinger Mannschaft hat sich mittlerweile gefunden und vor allem dank personeller Verstärkung die Annahme und damit ihr gesamtes Spielsystem verstärkt. Unser Ex-Trainer und langjähriger Grafinger Jürgen Pflutschinger hat ein Team aus jungen, teilweise sehr ambitionierten Talenten und erfahrenen Recken geformt – aktuell belegen sie Rang 5 und sind damit voll im Soll.

Wir haben das erfolgreichste Jahr unserer Abteilungsgeschichte als Herbstmeister abgeschlossen und natürlich wollen wir bis Mitte April alles geben und möglichst einen weiteren Grund zum Feiern erspielen. Die Konkurrenz ist enorm stark und es warten sehr viele schwere Spiele auf uns. Wir sind die Gejagten – diese Rolle nehmen wir an und freuen uns auf die Herausforderung.

Erster Prüfstein ist das starke Hachinger Team, wobei beide Trainer unterschiedliche Einschätzungen haben: Der Hachinger Coach Jürgen Pflutschinger gibt zwar zu Protokoll: „Wir freuen uns riesig aufs Derby. Ich hoffe das einige Anhänger aus Grafing mitkommen. Aber wir sind klarer Außenseiter.“, aber mit diesen Aussagen kennen wir uns aus. Alex meint dazu: „Wir spielen gegen ein junges Team mit sehr talentierten und ambitionierten Spielern, wenn die frei aufspielen wird es sehr schwer für uns und Testspiele vor Weihnachten haben gezeigt, dass sie uns extrem gefährlich werden können. Wir müssen nach der Winterpause in unser Spiel finden und gleich von vornherein präsent sein, dann kann es ein gutes Spiel für uns werden.“

Schon am dritten Spieltag der Rückrunde kommt es zum Duell mit den aufstiegswilligen und finanziell extrem gut ausgestatteten Eltmännern, die höchsten Anspruch auf den Titel angekündigt haben. Bei genügend Anmeldungen organisieren wir für den 26. Januar eine Fanfahrt in den Norden Bayerns. Wir würden uns über Unterstützung freuen – Rückmeldung bitte an oswald@volleyballgrafing.de

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.